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 . Но я уверена, что все те, у кого в семье нет педагогов, не имеют и сотой доли 
понимания того, что значит быть настоящим учителем. 

                 Учитель – это не профессия. Это жизнь….. Случайных людей в этой 
профессии просто не может быть. Учитель – это призвание. 

             И я знаю это,  как никто другой, потому что моя мама -  учительница.  С 
самого детства она хотела стать учителем, мечтала отдавать свои знания детям. 
Чтобы достигнуть своей цели, прилежно училась, активно участвовала в жизни 
школы. И как самая прилежная ученица получила направление на учебу. Она 
старается найти подход к каждому ученику, чтобы  установить 
доброжелательные дружеские отношения, наладить взаимопонимание, 
настроить каждого  ученика  на положительные эмоции, помочь каждому 
обрести уверенность в себе, в своих действиях и поступках. Знание и 
понимание ребенка  помогают моей маме найти «волшебный ключик», 
позволяющий открывать сердца и души детей, вскрывать порой незнакомые ни 
им самим, ни их родителям ларчики способностей и возможностей. Я считаю, 
что именно поэтому мама пользуется заслуженным авторитетом среди коллег, у 
родителей своих воспитанников, а также любовью своих детей - учащихся 
начальных классов.  

                 Вся жизнь моей мамы регламентирована в соответствии со школьным 
расписанием. Она работает в нашей школе, и каждое утро мы вместе идем в 
школу. Звенит звонок – и для неё, и для меня . Начинается трудовой день. Мы в 
разных кабинетах, но я постоянно чувствую присутствие мамы рядом с собою. 
Те, у кого родители не педагоги, наверное, никогда не поймут, что значит быть 
учительской дочерью. Сама  я не хотела бы  стать учителем, так как понимаю 
насколько это ответственная  и трудная профессия, она требует постоянного  
самозабвенного труда и, самое главное, ограничения в личной жизни  из-за 
отсутствия свободного времени, которое полностью отдаётся их 
воспитанникам.  

 Пасечная Дарья, ученица 10 класса СОШ №17 

 

 Самая нужная профессия 

                  Кто такой учитель? Каждый ли человек сможет работать в школе или это 

удел избранных? Кто-то скажет: Ну, подумаешь! Каждый знаком с этой 

профессией! У всех были свои учителя  - разные: хорошие и плохие, любимые и не 

очень. Кажется, именно эта профессия знакома каждому 









Я хочу стать учителем математики, чтобы учить 

детей, как Ольга Григорьевна. Я думаю, что работа 

учителя лёгкая, интересная.  

                                                       Никита Перезва. 

Моя  тётя преподаёт математику. Она говорит, что 

это нелегко, но интересно. Училась она хорошо., 

закончила институт с Красным дипломом. Теперь 

живёт хорошо и не бедствует.  

                                                             Куровская А. 

 

 







 Великая Отечественная Война стала одним из самых страшных событий за всю историю 

человечества .  

Каждый из нас слышал это страшное слово – Война.  Ведь совсем недавно наши предки столкнулись с 

ней лицом к лицу . 

         Мы, новое поколение, которое живёт в двадцать первом веке и впервые истории о той страшной 

войне узнали от своих родителей . Потом наши знания дополнили учителя, фильмы, рассказы 

участников и очевидцев войны, учебники истории . И чем больше мы узнавали  о войне , тем больше 

мы понимали истинную цену Великой победы  

         Мучительные и страшные испытания обрушились на нашу страну, война не обошла никого 

стороной, не пожалела ни детей, ни стариков. Все поднялись на защиту нашей Родины. Много 

миллионов человек погибло на той войне, защищая родину.  

       Бои с немцами шли везде: на земле, на небе . Сколько невыносимых дней и ночей пришлось 

пережить нашим родным и близким . Но народ противостоял всеми силами , как мог , и они победили! 

           Мы, новое поколение, должны всегда помнить и ценить нашу мирную жизнь, за которую 

сражались наши деды и прадеды . 

               Синчук Сергей. Юнкор газеты «Перемена» 
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 В 1946 году Елена Ильина написала замечательную повесть «Четвёртая высота». В этом году исполняется ровно 

45 лет после её выхода в свет. Она почти ровесница Победы в Великой Отечественной войне. 

               Это произведение действительно по праву можно назвать духовным завещанием одного поколения 

другому. Моя бабушка посоветовала мне его прочитать, пытаясь приобщить меня к чтению. А ей  рекомендовала 

эту книгу её мама. В школьные послевоенные годы  моей прабабушки повесть Елены Ильиной «Четвёртая 

высота» изучали по программе литературы.         Написана она на основе реальных событий, рассказывает о 

девушке, которая погибла в 20 лет, ценою своей жизни выполнила приказ командования взять высоту под 

названием «56,8». 

 Это была её последняя четвёртая высота. И сколько ещё высот она могла бы покорить, если бы не война… 

                 Почему именно это произведение посоветовала мне бабушка? Я думаю, не только потому, что оно о 

героизме и мужестве, проявленные в годы Великой Отечественной войны, но и потому, что на примере жизни 

Гули Королёвой мы учимся преодолевать препятствия, вырабатывать силу воли. 

              Эта девочка мне очень понравилась. Когда я прочитала книгу, мне захотелось стать похожей на героиню 

книги. Гуля стала для меня примером, она стала моей неизменной спутницей, подругой. Если мне было трудно, 

если что-то не получалось, просто не хотелось что-то делать, я вспоминала Гулю. И тогда мне становилось стыдно 

за свою слабость. Я ставила перед собой цели и старалась их достигать. 

           Я думаю, что благодаря Гуле Королёвой я научилась учиться, и уже стала одной из лучших учениц в школе. 

Мне ребята доверяют и избрали президентом школьного самоуправления. Я перестала бояться трудностей и 

берусь за выполнение любого задания. Я участвую во всех школьных мероприятиях. Посещаю кружок 

рукопашного боя. Я ничего не боюсь. 

                Не знаю, какой бы я была, если бы не познакомилась с Гулей Королёвой. 

                Вот уже 75 лет эта юная героиня является для многих читателей образцом. И пусть много лет пройдёт, но 

образ героини, созданный Еленой Ильиной, будет оставаться в сердцах и душах читателей. На её примере будет 

учиться ещё не одно поколение. 

                                                                            Саша Манжурова– собкор газеты «Перемена» 





        Я, Инна Юшка, студентка первого курса Института истории и 
международных отношений Южного Федерального университета. 

     Прошло не так много времени, с тех пор как я учусь, однако уже 
познакомилась со многими интересными людьми, приняла участие в 
подготовке к кубку первокурсника ЮФУ и самое главное исполнила заветную 
мечту. Теперь я  журналист Студенческого Информационно Центра ИИМО. 
Однако вступить туда было бы очень сложно, если бы не мое "портфолио" из 
статей, которые я писала ранее в школе. 

 Вообще, интерес к журналистике появился в старших классах, хотелось писать 
о событиях в школе, сочинять рассказы. В этом меня поддерживали учителя и 
родители, плюс в школе открылся кружок "Журналистика". Конечно, при 
редакции статей было много ошибок, часто приходилось дописывать или 
переделывать материал. Поэтому во многом, желание писать грамотно и 
интересно заставляли меня лучше учить теорию по русскому языку и следить за 
деятельностью знаменитых российских журналистов ( Юрий Дудь Ирина 
Шихман, Ксения Собчак). Наверное, это стремление развиваться в 
журналистике заинтересовало и мою сестру Дашу. Буду очень рада, если она 
продолжит писать и добьется результатов в этой сфере. 

 На данный момент хочу быть активным членом СИЦа, по возможности стать 
стажером одной из городских газет Ростова. Несмотря на то, что получаю 
историческое образование, знаю - моя профессия будет связана с написанием 
статей, работой с людьми и текстом. 

 



  Спасибо за внимание. До новых встреч! 


